



Tanggal	02 Oktober 2023	Media	Haluan
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

RAPAT PARIPURNA DPRD KOTA PARIAMAN

APBD Perubahan 2023 Disepakati

PARIAMAN, HALUAN – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Pariaman menggelar rapat paripurna dalam rangka penyampaian pandangan akhir fraksi-fraksi terkait rancangan peraturan daerah (ranperda) APBD Perubahan Kota Pariaman tahun anggaran 2023, Jumat (29/9).

Ketua DPRD Kota Pariaman Harpen Agus Bulyandi yang memimpin secara langsung rapat paripurna tersebut. Dalam kesempatannya, dia didampingi oleh kedua wakilnya, Wakil Ketua I Efrizal dan Wakil Ketua II Mulyadi.

Harpen Agus Bulyandi mengatakan, rapat paripurna kali ini merupakan kelanjutan dari pembahasan sebelumnya, dimulai dari nota penjelasan Wali Kota Pariaman, pandangan fraksi-fraksi, jawaban pemerintah daerah, hingga pem-

bahasan badan anggaran DPRD bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD).

Setelah resmi dibuka, perwakilan masing-masing fraksi dipersilakan maju secara bergantian untuk menyampaikan pandangan akhir mereka. Dari enam fraksi yang ada, fraksi Gerakan Indonesia (Gerindra), fraksi Golkar, fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP), fraksi Bulan Bintang Nurani, Fraksi Keadilan Demokrat dan fraksi Nasional Demokrat (NasDem) menyetujui ranperda

“Itulah keputusan dewan untuk saat ini dituangkan dalam naskah keputusan dewan, kemudian akan disepakati kepala daerah wali kota Pariaman dalam naskah nota persetujuan bersama antara pemerintah Kota Pariaman dengan DPRD Kota Pariaman,” ujarnya tepat setelah mengetuk palu.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan nota persetujuan bersama antara pemko dengan DPRD Kota Pariaman oleh Sekretaris Dewan Indra Sakti. Dalam naskahnya, disebut Wali Kota Pariaman Genius Umar sebagai pihak pertama yang menandatangani nota, serta Ketua DPRD bersama dua wakilnya sebagai pihak kedua.

Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin yang mewakili pemko menyampaikan rasa terima kasih atas masukan-masukan yang diberikan perwakilan fraksi. Menurutnya, saran dan kritikan tersebut memiliki tujuan yang baik untuk lebih memajukan Kota Pariaman di masa depan.

“Kami atas nama pemerintah Kota Pariaman mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada enam fraksi yang sudah menyampaikan banyak saran, masukan dan kritik demi kemajuan pariaman, pembangunan dan kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Mardison Mahyuddin dalam kesempatannya menekankan, saran dan masukan dari perwakilan fraksi dalam penyampaian pandangan akhir terhadap ranperda APBD Perubahan Kota Pariaman akan dijadikan catatan khusus bagi pemko. (h/mta)



Penandatanganan nota persetujuan oleh Wakil Wali Kota Pariaman



Penandatanganan nota persetujuan oleh Ketua DPRD Kota Pariaman

